



FRANCE



## • Bureau Veritas acquiert Océanic Développement

• 7 juillet 2011

\*

**Bureau Veritas France annonce l'acquisition d'Océanic Développement qui vient renforcer son département spécialisé dans le secteur agroalimentaire.**

### **Un expert de la filière pêche**

Océanic Développement est une entreprise spécialisée dans les métiers de la pêche et de la transformation des produits de la mer. Implantée à Concarneau et à Brest, ses quarante quatre salariés travaillent sur des missions d'étude, d'assistance technique et d'inspection, à la demande des professionnels de la mer ou de décideurs institutionnels.

Les missions sont assurées en France et dans le monde entier, particulièrement en Afrique et en Asie. En 2010, Océanic Développement a réalisé un chiffre d'affaires de 1,7 millions d'euros.

### **Bureau Veritas, un acteur majeur du secteur**

Depuis le 1er juillet 2011, Océanic Développement est devenue une filiale à 100% de Bureau Veritas France et rejoint le département agro-industrie. Yves BOIXEL et l'ensemble de l'équipe d'Océanic Développement restent à leurs postes.

Bureau Veritas a développé depuis plusieurs années ses prestations d'inspections, d'analyses en laboratoires et d'audits fournisseurs (en France et à l'étranger) à l'attention des acteurs de la filière pêche et aquaculture.

Des filiales du groupe Bureau Veritas, se sont également fortement impliquées en termes de certifications des pratiques responsables :

- [Qualité-France SAS](#) effectue des contrôles pour la marque « Pêcheur Responsable »
- Bureau Veritas Certification certifie [MSC](#)\* les pêcheries et toute la chaîne de contrôle (transformateurs, distributeurs).

L'intégration d'Océanic Développement s'inscrit dans la logique de développement du groupe sur des prestations d'assistance et de contrôle en lien avec les enjeux de gestion des ressources halieutiques, de qualité et de sécurité sanitaire des produits de la pêche.

1: MSC (Marine Stewardship Council) est une organisation non gouvernementale.